

# PEMDA

## Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana, Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jul 8, 2024 - 08:15



*Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana, Berikan Himbauan Kamtibmas*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Neglasari dari Polsek Nyalindung, Bripka

Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan anjingsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Cibangbara RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan dimulai pukul 12.11 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin turun langsung ke tengah-tengah masyarakat Desa Neglasari untuk berinteraksi dan memberikan himbauan mengenai Kamtibmas. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Himbau kepada seluruh warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan.
2. Menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana alam dengan selalu siaga dan melakukan langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.
3. Mengingatkan kepada masyarakat untuk tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan tidak menggunakan knalpot yang mengeluarkan suara bising, sehingga dapat mengurangi gangguan terhadap lingkungan sekitar.
4. Memberikan himbauan agar masyarakat waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk pengamanan ekstra.

Kegiatan anjingsana ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta memperkuat hubungan yang baik antara kepolisian dengan masyarakat Desa Neglasari.